
A B C D A B C D

1 子どもは，進んであいさつをする習慣が身についている。 30% 52% 16% 1% 62% 14% 10% 14%

2
子どもは，整理整頓・学習準備・約束を守るといった基本的な生活
行動に対して，自らの力で考え，取り組むことができる。

20% 52% 26% 2% 24% 57% 19% 0%

3
子どもは，友だちと関わりを持ちながら、仲良く協力して学習や生活
ができている。

52% 39% 8% 1% 48% 52% 0% 0%

4 子どもは主体的に授業や宿題自学（家庭学習）に取り組んでいる。 29% 47% 21% 3% 24% 62% 14% 0%

5 子どもは，学習した内容を確実に身につけている。 31% 52% 16% 1% 24% 62% 14% 0%

6
学校は，子どもと向き合う時間を確保しながら，子どもにとって居場
所のある安心安全な学校づくりに取り組んでいる。

64% 30% 6% 0% 67% 33% 0% 0%

7
学校は，子どもが学習内容を理解できるように工夫して授業を行
い，学力向上に努めている。

51% 41% 8% 0% 52% 48% 0% 0%

8
学校が行う教育活動（授業・各種行事）は，子どもが主体的に活動
する内容となるように工夫している。

60% 36% 4% 0% 67% 33% 0% 0%

9
学校は，児童の実態に応じて健康の維持や安全意識向上に関す
る指導を適切に行っている。

59% 38% 3% 0% 52% 48% 0% 0%

10 学校は，学校や子どもの様子を地域や保護者によく伝えている。 60% 34% 6% 0% 67% 29% 5% 0%

11
学校は，教育方針を保護者や地域と共有し，連携・協働しながら，
日常の教育活動に学校全体で取り組んでいる。

60% 35% 5% 0% 48% 52% 0% 0%

12
学校は，いじめを含む友だち関係や学習について，子どもや保護
者からの悩みや相談に速やかに対応し，解決する努力をしている。

52% 42% 6% 0% 67% 33% 0% 0%

13
学校は，特別に支援を要する児童も含め，一人一人を大切にし，
個々の能力に応じた学習指導・生活支援を行っている。

55% 39% 5% 1% 43% 57% 0% 0%

14
学校は，決められた勤務時間の中で，教育活動に対する成果と課
題をふまえ，見通しを持って効率よく業務を進めている。

49% 46% 4% 0% 57% 14% 10% 10%
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　12月に、保護者の皆様にご協力いただいた学校評価、及び職員による学校評価の結果がまとまりましたので、下記
の通りご報告させていただきます。多くの方にご協力いただきました。ありがとうございました。

　質問１～５は子どもについての評価です。あいさつや整理整頓などの生活習慣、学習内容の習得、また取
り組みの状況について課題があることがわかります。今後、学校でもそれぞれについて見直し、改善を図って
いきます。
　質問６～１４は、学校の教育活動についての評価です。どの項目も概ね高い評価をいただいていることがわ
かります。今後、今まで以上に実のある教育活動を展開できるよう取り組んでいきます。
　自由記述欄では、多くの方に励ましのお言葉をいただくとともに、今後に向けてのご意見もいただきました。
ありがとうございました。今後の参考とさせていただきます。（裏面）

保護者（総数182） 職員（総数21）
項　　目

保護者　様
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いただいたご意見について、お知らせいたします。（紙面の都合上、一部抜粋・要約しております。） 

この他にもたくさんのご意見をいただきました。今後の参考にさせていただきます。 

【施設・設備について】 

〇使用不可となっている一部の遊具を早く使えるようにしてほしい。 

〇毎年暑さが過酷なので設備をさらに整えていけるとより良い。 

⇒市に要望を出すなど、働きかけているところです。もうしばらくお待ちください。 

 

 

【学校生活について】 

〇ランドセルが重いので、持ち帰る荷物を減らしてほしい。 

⇒学校に置いておくものと持って帰るものを共通理解していきます。 

 

〇朝読書の時間を長く取ってほしい。 

⇒日課については毎年度検討しています。読書の重要性は認識しており、ボランティアの方による読み聞かせなど

を実施して、多様な機会をつくっています。 

 

〇もっと、学校に相談しやすい雰囲気をつくってほしい。 

⇒定期的にアンケート等を行っておりますが、それで十分ということはありませんので、職員研修の実施等、全て

の児童や保護者が安心できる学校を目指して努力していきます。 

 

〇学校からのお知らせについて、紙媒体を極力減らしてアプリでの配信にしていただきたい。 

⇒配付物の精選、マチコミや学校ホームページの活用など、保護者の皆様のご理解をいただきながら進めていると

ころです。今後もご理解ご協力をお願いします。 

 

【学校の行事等について】 

〇夏休みの好学チャレンジの活動がとても素晴らしい。長期休暇の期間は宿題の量を今より増やしてほしい。 

⇒好学チャレンジは佐倉市としての取り組みになります。市の方針や学校としての実態を踏まえ、取り組んでいき

ます。 

 

〇行事の時に写真販売があったら嬉しい。 

⇒業者の都合との兼ね合いもあり、今年度は高学年の宿泊学習等で販売を行いました。マチコミのタイムライン等

で、可能な限り学校生活の様子をお伝えしていきます。 

 

〇運動会はもう少し個人競技があっても良い。 

〇子供の特技が輝く行事を増やして欲しい。例えば、運動会の競走など。 

〇運動会が優劣のつかない団体競技ばかりなのでリレーはあった方がいい。 

⇒年間を見通して、運動会や音楽集会など、今後も多様な行事を実施していきます。内容についても、毎年検討し

ていきます。 

 

〇行事の後の帰りの会が長すぎるので、必要最低限の連絡だけで引き渡していただきたい。 

⇒お知らせしている予定や計画に沿ってすすめられるよう努力していきます。 

 

 

【学校への励ましの言葉】 

〇学校に毎日楽しく行くことができ、感謝している。どの先生方も子どもの良いところを見つけるのが上手で、た

くさん褒めていただくことが、意欲となっているのだと感じている。 

〇クラスが団結するための取り組みを熱心にしてくださっているようでありがたい。 

〇こまめに写真を撮って子供達の様子を伝えていただき、ありがたい。 

〇学校生活で気になるトラブルも話しやすい先生が多く、対応も速やかで丁寧でとても安心できる。 

〇先生方を始め、スクールガードボランティアの皆様にも支えられて、子どもたちの安全を見守っていただきあり

がたい。 

⇒ありがとうございます。励みになります。 


